

Las Pedroñeras, capital del ajo

El origen de Las Pedroñeras se encuentra en la Baja Edad Media. Su nombre, hace referencia a una villa fundada sobre piedras. Sería una pequeña aldea de poco más de cien habitantes que pertenecía a la jurisdicción de la Villa de Alarcón. Durante el siglo XV, la población fue creciendo debido a la llegada de nuevos pobladores de la zona en busca de agua (El Robledillo, San Blas, Santiago de la Torre o Santiaguillo).

Monumentos y edificios de interés

- La Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Asunción, del siglo XVI, situada en la plaza de la Constitución.
- Casa Consistorial, del siglo XVII, de arquitectura civil doméstica de carácter residencial de los palacios nobiliarios.
- Residencia de los Jesuitas, del siglo XVI,
- La Ermita de San Julián, un edificio de enorme tradición. Es uno de los más antiguos de la villa. Su sencillez arquitectónica y constructiva de una belleza singular a la construcción.
- Ermita del Santo Sepulcro.
- Casa Palacio de los Molina. Ermita del Cristo.
- Casa de Mendizábal.
- Casas Manchegas y otros edificios de interés (Casa de la Condesa, Casa Zapata, Casa Bosch,...)

Economía

La economía de Las Pedroñeras se basa en el sector primario, centrado en el cultivo del 'ajo morado', de excelente calidad y que justifica su reconocimiento a nivel mundial como 'Capital Internacional del Ajo'. Este año se celebra la XXX Edición de la Feria Internacional del Ajo. Se estrenará un nuevo recinto ferial. Destaca igualmente el cultivo de la vid, así como su transformación para la obtención de caldos de gran calidad, siendo reconocida la marca 'Viña Recreo' con diferentes premios a nivel regional.

Tradicción, folklore y gastronomía

La mayor parte de las fiestas que se celebran en Las Pedroñeras tienen un carácter y un origen religioso, aun-



El cultivo del ajo es la base de la economía de Las Pedroñeras

que con el paso del tiempo se han ido convirtiendo en una mezcla de ritos religiosos y elementos profanos.

Entre estas celebraciones destacan: la **Romería de la Virgen de la Cuesta** el 18 de mayo; **San Isidro Labrador** el 15 de mayo; las **Fiestas Patronales** en honor a Jesús Nazareno y al Santo Cristo de la Humildad que por motivos locales se fusionaron estableciendo su celebración del 31 de agosto al 7 de septiembre; **los Mayos** y **La Hermandad de las Ánimas**, una cofradía integrada por alabarderos y diablos que recorren el pueblo todos los domingos y festivos desde el 25 de diciembre hasta el martes de carnaval.

POLÍGONO INDUSTRIAL 'EL HORADO BLANCO'



El nuevo Polígono Industrial, por emplazamiento, comunicaciones, dotaciones y servicios, reúne todos los factores necesarios para que la actividad económica se desarrolle en las mejores condiciones.

Dispone de 116 parcelas Industriales cuya dimensión oscila entre los 675 m². de las más pequeñas hasta los 7.510 m². De las de mayor tamaño.

Superficie total de 224.500 m². Dividida en: Parcelas industriales 142.137 m². Equipamiento deportivo 4.500 m². Equipamiento social 4.106 m². Equipamiento comercial 4.467 m². Red viaria y aparcamientos 46.296 m². Espacios libres y zonas verdes 22.994 m²

EQUIPAMIENTOS DE LAS PARCELAS:

Alumbrado público. Media tensión. Baja tensión. Saneamiento. Abastecimiento de agua. Telefonía.



Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Asunción.